

組合費・国保料は.....
毎月群会議で納入
をお願いします。

江東支部

(E-mail)dokenkoto@pop12.odn.ne.jp



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合
 江東ブロック会議
 江東区北砂1-11-4
 TEL (3640) 2411
 発行者 永森豊
 定価 30円
 新聞代は組合費に含まれています

守るぞ 建設国保

予算要求集会に 6700人



さあデモ出発

全建総連は、7月7日(水) 予算要求集会を日比谷大音楽堂で開催しました。全国から集まった6700人(江東支部から94人)の仲間たちは「今すぐ仕事を」、「守るぞ建設国保」のプラカードをふり、大きな声をあげました。
 午前中は都庁前集会を開き、来年度予算確保はじめ、切実な仕事とくらしを守るため、厚労省、財務省、国土交通省と交渉し、東京駅までデモ行進しました。



目的地はもうすぐ

7・7全建設労働者対都要求行動が始まる平成23年度東京都予算要求、仕事と就労確保、諸要求実現、生活危機突破、建設国保組合への現行水準予算確保!
 都庁第2庁舎前に東京土建38支部と各組合団体旗のもとに結集する。コックリト床に腰をおろす建設労働者が要請文を手に隣どうしで話をしていく。

土建国保加入者の皆様 就業実態調査のご協力をお願いします

昨年来、一部の建設業実態(保険料区分・国保組合において補助事業所・業種申告書金の不正受給につながる「偽装加入」「不適正加入」等の問題がマスコミ報道により明らかとなり、国保組合の社会的信用をゆるがす事態となっています。
 このような情勢の上でも、補助金の満額確保をする上でも重要な「命の綱」として育

今年参議員選挙中のなかの要請行動と重なりなにか雰囲気や違ふと思ふ。「仕事をよこせ」生活苦で一家が政治の無策という真綿でじわじわ首をしめあげられていて、不安が長期間続いている。希望を見いだせない。肩を寄せあう労働者の間から怒りという熱を帯びたエネルギーが発生

報告がマイクを通して断片的に聞こえてくるが内容は理解できない。寺内教官部長が私に「取材しな?」と声をかけてきた。入れかわりに2大の荻野さんが来る。情勢の意見交換をした。そのうち「ご通行中の皆様、わたしに語りかけた。マイクも強弱を使い分け、メリハリのある訴えができました。」

国民の痛烈な批判が示された。多くのマスコミで「菅総理の消費税引き上げ発言に批判」と評価されていた。なるほど消費税問題は一つの判断材料ではあったらう。しかし、自民党も民主党同様に消費税引き上げを主張しており、この問題が勝敗を分けたという説明はつじつまが合わない。

秋の拡大「活動者会議」

とき 8月8日(日) 午前9時45分集合
 ところ 支部会館4F会議室
 参加要請 分会四役以上、青年部、主婦の会、喜楽会役員

秋の拡大出陣 ピアパーティー

とき 9月2日(木) 午後7時
 ところ 砂町文化センター第1・2研修室
 参加要請 分会6% 青年部・主婦の会・喜楽会

夏季 日常拡大

春の月間であがった対象者を始め、継続的な働きかけを行なうようにし、後継者8月企画、土建まつり予告チラシ、サントリー割引券、技術講習

分会全体の取り組みしよう



ボランティア 手摺の取り付け実施

7月11日(日)に、43名で取付に伺いました。名の手摺の参加で、14カ所の手摺付けをおこないました。支部に集合後、各取付場所へ、新大橋の河合さん宅に分会の仲間

当日は参議院選挙投票日なので、電話で在宅の確認をしてから、向かいの部屋に伺って、念のため確認していただき、取付位置を実際に座って、確認していただき、作業開始です。

狭い場所なので、取付は一人で孤軍奮闘です。「ネジ、金物を取って」と言われ、手渡しし、

最後に河合さん手摺の具合を見て戴きました。

「腰を痛めている為、立ち座り大変なので、助かりました」と笑顔で話されました。その笑顔で、疲れも吹っ飛びました。



すわって確認していただきました



ただいま取り付け中

「OKです」。

「腰を痛めている為、立ち座り大変なので、助かりました」と笑顔で話されました。その笑顔で、疲れも吹っ飛びました。

今回の手摺付けボランティアは、娘さんが区報で見て申し込みました。手摺付けのボランティアも年々依頼の数が減っています。

作業終了後、支部へ戻り、主婦の会調理の力を見ていただきました。手摺付けのボランティアも年々依頼の数が減っています。

【深一 鈴木 光司】

仲間のための憲法教室 ②

「実施から一年、裁判員制度への期待と課題」

裁判員制度が始まって一年がたちました。いくつかの問題点は指摘されていますが、おおむね積極的に評価されているようです。

日本の裁判員制度は、裁判員が事実認定だけでなく、量刑の判断も行うという特徴があります。また、裁判員は事件ごとに無作為に選任されます。もちろん皆さんも裁判員に

選ばれる可能性があり、多くの民主主義の国々には、市民が裁判に参加する制度を持っていません。裁判に市民が参加することは、権力を監視し、民主主義を支える働きをするからです。立法権、行政権に市民が参加するだけでは、司法権という国家権力にも市民が参加するのが民主主義の本

来の姿だと考えるから、日本の裁判員制度にはいくつかの問題点があります。憲法は思想良心の自由を保障し(19条)、18条では、「犯罪による処罰の場合を除いては、その意に反する苦役に服させられない」としています。しかし裁判員は、法律に定める場合以外に辞退できないことになっていて、自分の意思とは無関係に裁判員に選ばれ、考えたくもない殺人現場を想像することを強い

られ、市民が自発的に裁判に参加することは、市民が権力による殺人に意味があるのではありません。いやいや参加するような市民による裁判は、被告人の裁判を受ける権利を侵害するといえます。また、裁判員が適切な証拠に基づいて判断できるような仕組みには、捜査段階の取調にこの機会に掘り下げた、真剣な議論が必要

「実施から一年、裁判員制度への期待と課題」



亀戸文泉まで出発



がんばって

6.22 江東区民集会 亀戸まで力強くデモ行進

6月22日(火)、「医療改悪ノ一/社会保障充実!」から522人が参加した。(東京土建江東支部 暮らし・雇用守れ、6・22江東区民集会)が、猿江公園にて開催され、約800人が参加しました。権崩壊後の集会となり

た。高年齢者医療制度や障害者自立支援法廃止の公約をなげすて、いっそう高齢者・弱いのイジメの実・暮らし・雇用守れ」を訴えました。

参加者は、チョーシン

本部教宣活動者 会議に参加して

教宣部員になって3年目。現在、300名分会の分会長として組織作りに頑張っているところです。

昨年、支部教宣学校において、板橋支部の島田田鶴子さんを講師に迎え分会新聞作りを学習しました。その中で分会新聞の大切さを知り、見出し、レイアウト等の書き方を教わりました。今回本部教宣活動者会議に参加して、他支部の教宣部員の「がんばり」を見てつくづく新聞作りの大変さを感じました。昼食時間も忘れるぐらいに無中になり分会新聞作りの楽しさが分かりました。今後も分会の仲間楽しく読んでもらえるように努力していきたいと思っています。

【4砂 加藤任子】

暑くなり始め、急に暑くなる日、熱帯夜の翌日は、特に注意!

熱中症に注意しましょう!

気温・湿度が高いところで、汗をかいて水分・塩分バランスが崩れたり、体温を調節する機能がはたらかなくなることでおこる症状です。ときには命にかかわる危険があります。

予防が肝心

① こまめに水分をとりましょう

たくさん汗をかいたときは、塩分などがバランスよくとれるスポーツドリンクがおすすめ!



② 汗の吸収がよく、はやく乾く素材の服を着るのも効果的です。

こんな症状にはご注意ください



- めまい
- 頭痛
- ひきつけ
- 筋肉痛
- 吐き気・吐く
- ふらふらする
- 汗がふきでる
- 力が入らない
- 反応がおかしい

涼しい場所へ移動!
脱衣と冷却!
水分・塩分の補給!
医療機関へ!



家の中でも熱中症?!

室内でも熱中症になる危険があります。部屋の風通しをよくして、こまめな水分補給を心がけましょう。温度チェックも忘れずに!



6年ぶり かあちゃん集会行う



かあちゃんがおれば政治が変わると訴えました。



日比谷公園から永田町までデモ行進

6月11日(金)日比谷公園大音楽堂で、6年ぶりに建設職人怒りの「かあちゃん集会」が東京、千葉、埼玉、神奈川、3356名参加で開催されました。12時開場、荒馬座・大鼓のアトラクション会場は、ブルーやピンクのあでやかなTシャツ姿で埋めつくされ、議員さん達の激励メッセージ、情

6月24日(木)、西大島の総合区民センターにて、支部幹部学校が開催されました。本部書記次長の井手口行夫さんより、「重大な国保情勢のもと、運動を強化し『就業実態調査』実施、参議院選に勝利しよう!」の講演をうけま

支部幹部学校開催

した。211人が参加しました。



真けんに学んだことが次の行動にいかされます

家族もまるごと安心!

どけん火災共済 メリットがいっぱい! 家財のみでも入れます!

住宅の構造	年掛金(1口あたり)	保障額
木造等	60円(建物・家財とも)	10万円
鉄筋コンクリート等	30円(建物・家財とも)	10万円

※最高6,000万円保障まで加入可能。

自動車共済 24時間受付だから安心! 法人名義も加入できます

- 掛金は土建組合員の特別価格
- 事故処理も迅速、親切でいい
- 他の自動車保険の無事故割引が継続できます
- ロードサービス(10キロまで無料)で、もしものときも安心

労災・雇用保険 東京土建で労災に加入して安心補償! 面倒な手続きなども手問いらす!

- 療養費 医療費は全額無料
- 休業補償 平均賃金の8割(年給一時金給付)
- 遺族補償 葬祭料・就学援護費給付

ファミリーレジャーを応援!

宿泊旅行補助・契約施設 東京土建国保組合は、「東京ディズニーリゾート」をはじめ7か所のレジャー施設、「大江戸温泉物語」など5か所の日帰り温泉施設と優待契約を結んでいます。

- 東京ディズニーランド割引 「東京ディズニーリゾート」+特別利用券メンバーシップカード
- 「としまえん」、「サマーランド」、「八景島シーパラダイス」等の特別割引
- どけんファミリーカード 組合員だけの特典いっぱい、家族もにっこり。

大きな保障で家族も安心!

東京土建国保 建設業で働く人々のための健康保険

- 本人・家族の入院費(保険適用分)が全額戻ります。
- 通院医療費軽減
- 大型の入院保障も

家族みんなで、無料 健康診断・歯科検診

組合総合共済(どけん共済) 組合加入でこんなに保障!!

病气入院(1日)・・・6,000円
自宅療養(1日)・・・4,000円
最高240日給付

万が一の時には…(弔慰金等)
事故死亡・・・210万円
病气死亡・・・110万円
事故入院・・・1日1,000円

比べてください	通常の保険 年間	東京土建に加入すると 年間	差額
健康保険	328,850円	268,800円	-58,050円
医療保険 入院1日1万円	36,720円	0円	-36,720円
生命保険 再死死亡500万円	154,860円	21,600円	-133,260円

※別途組合費が必要です。 ※保険料などの金額は一般的な例であり、実際と異なる場合があります。

入院医療費 実質無料

どけんコラム 入院費が全額もどって助かりました! 昨年7月の健康診断で異常が見つかりました。精密検査のため20日間入院し、多額の医療費がかかりましたが、土建国保の一部負担払い戻し金制度のおかげで、後からお金もどりと、さらに疾病入院給付金も給付されたのでありがたかったです。「やっぱり土建国保に入っていて損はない!」ことを実感しました。

※年間合計約22万8千円の節約

